

El Gijón Jovellanos y el Grupo cogen ritmo

BALONMANO

Tras dos duras semanas de entrenamientos, los rojillos jugarán el sábado en La Coruña con el Cisne y los grupistas lo harán en Santander ante el Sinfín

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Gijón Jovellanos y el Grupo Covadonga afrontarán el próximo sábado su primer encuentro amistoso de pretemporada después de dos semanas de intensas sesiones preparatorias. Los dos equipos locales de la División de Honor Plata masculina quieren llegar con una buena puesta a punto al inicio liguero el 10 de septiembre.

El técnico jovellanista, Sergio Cotel, es consciente de que debe trabajar con mayor dedicación que en ocasiones anteriores porque tiene que acoplar prácticamente un equipo nuevo. En el 'siete' rojillo solo se mantiene un jugador de la pasada temporada: el meta Nacho Fernández.

Cotel explica al respecto que «llevamos poco más de quince días de duros entrenamientos como corresponde en estos momentos y tenemos que trabajar táctica y físicamente más de lo habitual para ir conociéndonos todos mejor». El preparador de El Natahoyo considera fundamental «ir trabajando la defensa y experimentar con Chusón de la Puente en el pivote, ya que casi siempre jugó en la primera línea».

Reconoce, del mismo modo, que los pilares básicos del equipo serán «los veteranos Juanjo Ruesga y Pablo Fernández, que regresan al club tras su paso por la Liga portuguesa y el Grupo Covadonga», respectivamente. No obstante, admite que el jugador clave será el central Alberto Molina, que surgió de la cantera del Ademar y que la pasada campaña jugó por el ascenso a Asobal del Zamora.

Otras de las piezas fundamentales serán el extremo zurdo Edu Conlledo y el central Javi Saíz, que dará descanso a Molina.

El Gijón Jovellanos, cuyo objetivo el próximo ejercicio es mantener la categoría, jugará a las siete de la tarde del sábado en La Coruña su primer amistoso contra el Cisne, curiosamente el rival con el que abrirán la temporada en Pontevedra. Para este choque no estará el meta Nacho Fernández, que se incorporó ayer a los entrenamientos tras una lesión de espalda, por lo que a tierras ga-



Sergio Cotel



Chechu Villaldea

llegas viajarán el juvenil Jorge y Sergio, del filial.

Por su parte, Chechu Villaldea, entrenador del primer equipo de balonmano del Grupo Covadonga, también acelera la preparación de los suyos de cara al debut liguero, en el Braulio García, ante el Bordiis de Girona.

El exinternacional y preparador grupista se muestra «muy contento por cómo están entrenándose los chavales ahora en pretemporada».

Por el momento, Villaldea no podrá contar con el central Miguel Paraja, que está fue-

ra de España por motivos personales, ni con el lateral zurdo Víctor Garrido, que fue operado de anginas recientemente.

El entrenador del Grupo tendrá que trabajar también duro porque la plantilla ha sufrido bajas importantes, como las de Pablo Fernández y Juanín en la primera línea y Edu Conlledo en la segunda, además de la de Dani en la portería.

No obstante, el resto de jugadores que forman la columna vertebral continúan, casos del exinternacional Jorge Martínez, todo un seguro en la portería, el central Víctor Álvarez, el extremo Javi Ancizu y el pivote internacional Carlos Prendes, a los que se suman el lateral Jano y el zurdo Samuel, que fue uno de los jugadores más importantes la pasada temporada.

El Grupo jugará el sábado en Santander ante el Sinfín de la Liga Asobal su primer amistoso de la pretemporada, en el que Chechu Villaldea hará las primeras pruebas en su 'siete'.

MÁS DEPORTE

David Sánchez, al Gijón Basket de la Liga EBA

BALONCESTO

:: **J. L. C.** Diego Sánchez (Gijón, 1975) se ha convertido en nuevo jugador del Gijón Basket con el que jugará la próxima temporada en la Liga EBA. El veterano alero se forjó en la cantera del Grupo Covadonga y luego pasó al Gijón Baloncesto, con el que debutó en Liga LEB. En el año 2002 logró su primer ascenso a la Liga ACB con el Tenerife. Más tarde dio también el salto a la máxima categoría con el Manresa y con el Menorca. Las últimas cuatro campañas jugó en el Unión Financiera Oviedo Baloncesto.

Venta los Probes vence a Prau Hueria en el Torneo de La Feria

BOLOS

:: **R. D.** La Peña Venta los Probes de Posada de Llanes venció a la de Prau Hueria de Laviana en el 52 Torneo de La Feria, por 14-11, en partida disputada en la cancha del Pueblo de Asturias. Hoy, a las 18 horas, Villa la Sidra juega con Beloncio. En infantiles, Pablo (Batán) venció a su compañero José Miguel, por 10-9, y Fernando (Batán) venció a un buen Cristian, por 10-3. En esta categoría, hoy, a las 16.30 horas, Lucía (El Piles) se enfrenta Miguel (Morcín).

David Valero acaba noveno en Canadá

BTT

:: **R. D.** David Valero, del equipo asturiano MMR Racing Team, se clasificó noveno en Mont-Sainte-Anne, en Canadá, y se sitúa séptimo en la clasificación de la Copa del Mundo antes de participar en los Juegos Olímpicos. Su compañero de equipo Carlos Coloma no tuvo tanto fortuna y, tras un primer corte en la primera vuelta, finalizó en un discreto vigesimo primer puesto. Ambos corredores llegan en un momento óptimo a Río.

EL COMERCIO multimedia

Comprasturias

Si quieres comer bien...

www.comprasturias.es

Ribadesella se impone en la Regata K-4 de su ría

PIRAGÜISMO

El equipo riosellano, formado por Kiko Vega, Pelayo Roza, Luis Amado y Miguel Llorens, superó al del Oviedo Kayak

:: J. L. C.

RIBADESELLA. La victoria en la vigesimosexta edición de la Regata Internacional K-4 Ría de Ribadesella fue para la embarcación local. El

cuarteto de la Sociedad Cultural y Deportiva de Ribadesella, integrado por Kiko Vega, Pelayo Roza, Luis Amado y Miguel Llorens, se hizo con el triunfo al recorrer los seis kilómetros del trazado en 22.17 minutos.

La segunda plaza fue para el K-4 de La Ribera Oviedo Kayak, formado por Javier López, Lalo González, Javier Fernández Castañón y Miguel Fernández Castañón, que pararon el crono en 21.46 minutos.

Cerraron el podio el Internacional Team, compuesto por Mads



Un instante de la prueba, ayer en la Ría de Ribadesella. :: J. G. LLACA

Brand, Niels Boe, Titin Urban y Stohane Boulanger, que acreditaron un tiempo de 21.49 minutos.

En categoría femenina, la victoria fue a parar a manos del K-4 del equipo combinado, integrado por Laia Pelachs, Emma Serramitjana, Aurora Figueras y Eva Barrio, que realizaron un crono de 26.35 minutos. La segunda plaza fue para la embarcación de El Gaitero, formada por Lucía Valle, Carmen Olivares, No-reya Rey y Beatriz Pardo, con un tiempo de 27.52 minutos, mientras que las grupistas Miriam Vega, Celia Remis, Inés Nistal y Lucía Morilla, fueron terceras. Asimismo, las cadetes del Grupo fueron segundas.

Por otra parte, hoy, a las 17 horas, en Avilés, se disputa la Regata de San Agustín, tercera prueba de la Semana Internacional de Piragüismo.